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La noticia de la marcha de Paco Sánchez de Ciudadanos,
su  disposición  de  poder  encabezar  otro  proyecto  así
como el hecho de que el PP desde Alicante quiera que
lidere el partido en Elda, no ha sorprendido. Por su parte,
Fran Muñoz es el actual presidente del partido, cuenta
con  el  apoyo  del  comité  y  de  los  afiliados,  que  le
respaldaron hace unos meses con más del 90% de los
votos.  Por  este  motivo  se  ve  como  candidato,  pero
asegura que apoyará el que sea el mejor proyecto para
"acabar  con las  políticas  de izquierdas  que hunden a
Elda". 

Muñoz, en declaraciones en exclusiva a Valle de Elda,

afirma que si  fuese cierta  la  candidatura de Sánchez,
sería una decisión que tendrá que tomar el  PP desde
Alicante y el comité local: "Desde Elda estamos abiertos a
las posibilidades que sean buenas para la ciudad. Creo
que  el  centro  derecha  debe  reflexionar,  pues  no  hay
candidatos nombrados para ningún partido. Ciudadanos
no sabemos si se presentará, Vox no tiene líder. Creo que
debemos trabajar para recuperar la Alcaldía".

El popular afirma que, aunque se ve como candidato,
respetará  y  apoyará  cualquier  decisión  que  tome  el
comité junto a la ejecutiva provincial, "pues solo deseo
que salga adelante el mejor proyecto para la ciudad". No
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Fran Muñoz asegura que seguirá siendo el presidente del PP durante los próximos tres años.
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ha recibido información alguna sobre la posibilidad de
que Sánchez lidere el partido, ha asegurado. Así, también
señala que no dejará su cargo como presidente, pues
tiene  tres  años  por  delante  y  "cumpliré  con  mi
compromiso, los afiliados me apoyaron en la ciudad, no
hubo otra  candidatura  y  entiendo  que  me respaldan.
Estoy orgulloso de ser presidente del PP". 

Fran Muñoz y Paco Sánchez en la pegada de carteles de 2019.

Sobre  la  marcha  de  Sánchez  de  Ciudadanos,  Muñoz
asegura que le parece bien "porque ha afirmado que no
se siente representado en ese partido, me alegro de que
rectifique si el proyecto de la agrupación naranja le ha
engañado".  También  invita  a  los  miembros  de  este
partido a desafiliarse del mismo y a formar parte de la
familia popular. 

La posibilidad de que Sánchez encabezará la lista del PP
ya se conocía desde mayo y Valle de Elda ya se recogió
este  hecho,  pero Muñoz entonces lo  desmintió.  Según
indica,  el  PP de Elda no tiene comunicación oficial  ni
extraoficial sobre la posibilidad de que Sánchez lidere la
nueva  candidatura  a  la  Alcaldía  de  Elda,  por  ello
prefieren no hacer ningún tipo de declaración, si bien no
se han mostrado sorprendidos por esta noticia que era un
secreto a voces en la ciudad.
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